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安徽材料工程学校办公室编 二○一九年六月十三日
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 校企洽谈谋合作 携手共商促发展

 网聚安材，深话职教

 国旗下讲话：投笔从戎 青春不悔

※ 宁国市 2019 年中职招生工作会议

为认真贯彻落实《宣城市人民政府关于加快发展现代职业教育的实施意见》（宣政﹝2015﹞55

号）和宣城市教体局《关于做好 2019 年全市中等职业学校招生和培训工作的通知》（教职成﹝2019﹞

6 号）的文件精神，构建好区域现代职业教育体系，建立中职招生工作长效机制，6 月 3 日，宁国市

教体局在政府会议中心召开宁国市 2019 年招生工作会议。宁国市副市长王方，教体局局长胡正平、

副局长胡卫琳，安徽材料工程学校校长甘培坤、党委书记魏先龙出席会议，全市各乡镇街道负责人、

初中学校校长及代表参加会议。会议由政府办副主任黄兴主持。

胡正平局长在发言中提出安徽材料工程学校与各初中学校要分别成立招生工作组，精心组织，明

确责任，做好初三毕业生报考中职学校的宣传、推荐和引导，共同做好招生工作。

胡卫琳副局长宣读了关于表彰 2018 年中职招生工作先进集体、先进个人的决定，对霞西学校等

6 所学校授予“先进学校”，周毅等 21 位同志授予“先进个人”称号，并对获奖单位与个人进行颁

奖。随后，先进集体与先进个人代表分别就学校与个人在招生工作中的具体做法和经验做了交流发言。
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甘培坤校长在认真研读国家职业教育改革发展相关文件的基础上表示：安徽材料工程学校将不断

创新招生机制，研究招生方法，大力宣传国家发展现代职业教育政策，将学校专业设置、招生计划、

收费情况及中职教育免学费、涉农专业和家庭经济困难学生生活补助等优惠政策宣传到位。

王方副市长在总结讲话中强调：中职招生

工作要做到统一认识、提高站位，加大宣传、

严明纪律。各初中学校要提高认识，宣传中职

招生政策，营造中职招生良好氛围；安徽材料

工程学校要以质量提升工程、管理水平提升为

抓手，进一步推进学校的教育教学改革，做好

宣传招生工作。

职业教育既是经济、又是民生，既是发展、

又是稳定，是造福社会大众，面向千家万户的

民心工程。此次中职招生工作会议的顺利召开为宁国市地方经济的持续健康发展奠定了坚实的基础。

[党政办]

※ 校企洽谈谋合作 携手共商促发展

2019 年 6 月 6 日，上海邦达隆飞物流有限公司合肥分公司总经理沈建国、上海东海职业技术学

院经管学院院长严玉康一行莅临安徽材料工程学校，洽谈院校企合作事宜。安徽材料工程学校副校长

朱本明、招生就业处主任郑明东、教务处主任揭厚胜、财经商贸部主任朱小燕参加了座谈。

会上，朱本明副校长就安徽材料工程学

校的发展历程、学校规模、管理模式以及取

得的成绩，上海东海职业技术学院严院长就

学院的会计专业、物流报关专业和金融专业，

上海邦达隆飞物流有限公司行政人事部总监

张静就公司的业务开展情况进行了介绍。

通过介绍，三方在相互初步了解的基础

上，就合作事宜提出了自己的看法和建设性

意见。三方一致认为，在达成正式协议之前，

可在教学研讨、学生研学见习、共同修订人才培养方案、教师培训、现代学徒制、少部分学生的学历

提升以及国际交流方面进行探讨交流，为今后的进一步深入合作奠定基础。[财经商贸部]

※ 网聚安材，深话职教

为了提升市民对职业教育的认知度，让更多市民了解职业教育，6月 11 日，安徽材料工程学校

特邀请一批关心职业教育发展的网友齐聚新校区，通过对办学理念、办学优势、专业特色、师资力量、

硬软件设施、校园文化、毕业生就业等方面的了解，加深对我市职业教育的认知。
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在校长甘培坤、副校长朱本明的带领下，各专业部及相关处室主任的陪同下，网友们饶有兴致地

参观了现代农艺部、财经商贸部、材料工程部、信息工程部、机电工程部五大专业部，心理咨询室、

普通话测试站、培训函授站、监控室、医务室等功能室，篮球场、体育场、体育馆、宿舍楼、食堂、

超市等场所。网友们对优美的校园环境、现代化的办学条件等赞不绝口，纷纷举起相机、摄像机拍照

留念。

参观结束后，在会议室召开的座谈会中，甘校长向网友们精要地介绍了职业教育改革实施方案

和学校的办学历程、办学理念和学校发展情况

等。作为首批国家级重点中等职业学校和首批

国家中等职业教育改革发展示范学校，多年来

形成了“厚德、自信、奋斗”的校训、“团结、

求实、创新”的校风、“仁爱、博学、善教”

的教风和“乐学、精技、敬业”的学风，全面

推行“三全育人”和“课堂教学”改革，办学

水平处于全省前列。网友们也畅所欲言，就教

育设施设备、教育教学情况等进行了交流，发表了自己的看法，提出了许多中肯的建议。网友们表示，

一定要把看到、听到的一切告诉广大网民，大力宣传安徽材料工程学校高品质的职业教育。[党政办]
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※ 国旗下讲话：投笔从戎 青春不悔

为增强学生爱国主义意识，激发学生参军报国热情，进一步宣传学生参军入伍政策，6 月 10 日

上午，安徽材料工程学校在学校操场举行升国

旗仪式暨征兵动员大会。宁国市人武部部长张

再坛同志等一行人来到活动现场，活动由学校

副校长方成东主持。

伴随着庄严的《中华人民共和国国歌》，

五星红旗冉冉升起，迎风飘扬。在场的每一位

师生向国旗行注目礼，深怀对祖国无限的热爱

与崇敬。

礼毕，进入国旗下讲话环节。来自学 17 旅游管理班学生代表刘梦涛同学发言。他发言的主题是

“投笔从戎，青春不悔”。他说：一个投字展示了一种心态和一种姿态，作为新时代的青年学子携笔

从戎，献身国防，就是提前进行社会实践，丰富人生经历，养成雷厉风行、严谨细致的工作作风。

张再坛从理想信念、政策制度、当前形势

三个方面向全体学生做了动员讲话。他指出：

依法服兵役是每个中华人民共和国公民的光荣

义务，是我军现代化建设的现实需要，是实现

学生个人成长进步的需要。希望同学们积极响

应祖国召唤，加入光荣的人民解放军行列，用

青春和热血谱写人生最壮丽的诗篇。

方成东在总结讲话中指出，军队是培养人

才的大学校，是历练人生的大熔炉，是施展才华的大舞台。希望全体同学们积极应征入伍，为建设和

保卫国家建功立业，书写无悔的青春。

本次升国旗仪式暨征兵动员大会进一步加强了爱国主义教育，增强了同学们的家国情怀、国防意

识和参军入伍热情，使同学们意识到当代青年不仅要学好文化知识，更要将爱国之心化为强国之行！

★短讯：
5 月 27 日下午在图书馆一楼会议室组织召开了班主任工作会议暨防溺水安全教育工作会议。学

校校长甘培坤、副校长方成东参加了会议，会议由方成东主持。会议共分为四个阶段。

第一阶段由政教处主任王贤清带领入会人员认真学习《安徽材料工程学校宿舍管理规定》。第二

阶段由班主任乔珍介绍班级宿舍管理经验。第三阶段由方成东总结本学期开学以来宿舍管理的工作。

最后，甘培坤在总结讲话中指出：宿舍管理工作是三全育人的重要工作，是学校教学工作的重要保障。
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